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L’Eglise et le royaume (2)

Nous voulons toucher ce qui est dans le cœur de Dieu aujourd'hui et nous n'avons aucun 
fardeau de parler d'autre chose. Que le Seigneur nous fasse miséricorde et ouvre nos yeux, de 
sorte que nous voyions ce qu'il fait aujourd'hui. La Bible parle avant tout du Dieu vivant. Si 
nous manquons Dieu, nous avons tout manqué. Elle parle aussi de ce qui est dans son cœur,  
du mystère caché de toute éternité en Dieu. Si nous manquons cela, nous manquons aussi 
tout.  Puisse le Seigneur nous donner un esprit de sagesse et  de révélation pour que nous 
voyions ce qui est dans son cœur. J'espère que nous aurons tous une profonde réalisation du 
royaume, qui est ce que Dieu veut.

Dans 1 Corinthiens 15, nous avons une partie de la précieuse révélation du royaume. De 
prime abord, nous pensons tous probablement qu'il est question de la résurrection dans ce 
chapitre. C'est vrai, mais pourquoi? Parce qu'il est question de traiter tous les ennemis de 
Dieu,  et  la mort est  le dernier. Et pourquoi Dieu veut-il  anéantir  tous ses ennemis? Pour 
gagner son royaume. « Ensuite viendra la fin, quand il remettra le royaume à celui qui est  
Dieu et Père, après avoir détruit toute domination, toute autorité et toute puissance. Car il  
faut qu'il règne jusqu'à ce qu'il ait mis tous ses ennemis sous ses pieds. Le dernier ennemi  
qui sera détruit, c'est la mort » (1 Cor. 15:24-26). Louez le Seigneur! Dieu veut avoir son 
royaume sur cette terre. Ne pensez pas qu'il n'est question que de résurrection ici; même la 
résurrection a quelque chose à voir avec le royaume, de même que la crucifixion et le salut. 
Dieu veut  son royaume.  Il  doit  régner.  Toutes  choses  doivent  être  sous  ses  pieds  (v.  27; 
cf. Eph. 1:22). « Et lorsque toutes choses lui auront été soumises, alors le Fils lui-même sera  
soumis à celui qui lui a soumis toutes choses, afin que Dieu soit tout en tous » (v. 28). Amen! 
Il faut que Dieu règne; il est le Roi. L'univers tout entier sera son royaume. C'est vraiment 
merveilleux! Un jour, cette terre sera le centre même de tout l'univers. Dieu va faire de cette 
terre le centre de son règne. « Que ton royaume vienne, que ta volonté soit faite sur la terre ». 
Combien il est merveilleux de voir cela. J'espère que le Seigneur va nous ouvrir les yeux.

Le dessein de Dieu est de réunir toutes choses en Christ, sous sa Tête, quand les temps 
seront accomplis, aussi bien les choses qui sont sur la terre que les choses qui sont dans les 
cieux. Christ sera le Roi des rois, le Seigneur des seigneurs, et il va régner pour l'éternité. 
Nous devons connaître notre merveilleuse destinée, qui est d'être rois avec Christ dans son 
royaume. Régner pendant 1000 ans n'est qu'une récompense, mais ensuite,  « ils régneront  
aux siècles des siècles » (Apoc. 22:5). Ici, il est question de nous, qui sommes ses serviteurs 
et ses sacrificateurs; nous régnerons aux siècles des siècles. Appréciez cela, gardez cela dans 
votre cœur, réfléchissez-y, priez à ce sujet: « Seigneur, je veux régner avec toi aux siècles des 
siècles », car le Seigneur opère cela aujourd'hui, dans les choses simples. Nous n'avons pas 
besoin de rêver d'aller au ciel. Je dois pour ma part vous partager la réalité. 

Un royaume de sacrificateurs
Le dessein de Dieu n'a jamais changé, depuis l'âge de l'Ancien Testament. Déjà lorsqu'il a 

appelé son peuple hors de l'Égypte, il a dit:  « Vous avez vu ce que j'ai fait à l'Egypte, et  
comment je vous ai portés sur des ailes d'aigle et  amenés vers moi. Maintenant,  si vous  
écoutez ma voix, et si vous gardez mon alliance, vous m'appartiendrez entre tous les peuples,  
car toute la terre est à moi; vous serez pour moi un royaume de sacrificateurs et une nation  
sainte.  Voilà les paroles que tu diras aux enfants d'Israël » (Ex. 19:4-6). La terre entière 
appartient au Seigneur – c'est sa planète préférée! Le psalmiste dit: « Eternel, notre Seigneur!  
Que ton nom est magnifique sur toute la terre! » (Ps. 8:9). Qui va louer Dieu sur la lune, ou 
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sur Saturne, Vénus, dans l'espace? Les astronautes vous diront: « Il n'y a personne là-bas! » 
Mais  nous,  ici  sur  la  terre,  nous  louons  le  Seigneur!  Malheureusement,  la  terre  a  été 
temporairement usurpée par le diable, mais le Seigneur va revenir. 

Dans tout l'Ancien Testament, Dieu a préparé un peuple qui lui appartienne, un peuple 
qu'il a séparé de tous ceux qui se tenaient du côté de Satan. Que serait un roi sans royaume? 
Supposez que vous soyez un roi mais que vous n'ayez pas de royaume; qu'êtes-vous alors? 
Vous n'êtes rien. Un royaume sans roi, c'est encore pire; la situation devient chaotique et les  
citoyens se battent les uns contre les autres. C'est pourquoi il dit dans Exode 19: « Je vous ai  
…amenés vers moi. Maintenant, si vous écoutez ma voix et si vous gardez mon alliance… » 
Beaucoup entendent, mais n'obéissent pas! « Vous m'appartiendrez entre tous les peuples »: 
c'est merveilleux! Dieu a commencé à gagner un peuple pour lui. Pour quelle raison? Pour le 
royaume! Impossible d'avoir un peuple sans royaume. Pendant deux mille ans les Juifs ont 
été un peuple sans Etat, sans roi, sans rien. Un tel peuple est persécuté, sans force, à la merci 
de tous. Un peuple sans royaume, un peuple sans roi, c'est une triste situation. Mais ce n'est  
pas tout: « Vous serez pour moi un royaume de sacrificateurs et une nation sainte. » C'est le 
plan de Dieu!

Etre sauvés, sortir de l'Égypte, manger l'Agneau de la Pâque, être sauvés du jugement sur 
les premiers-nés, être libres de tout esclavage – tout cela est merveilleux. Mais pourquoi? 
Quel est le but? Tout cela a pour but que Dieu obtienne son royaume! « Vous serez pour moi  
un royaume de sacrificateurs et une nation sainte. Voilà les paroles que tu diras aux enfants  
d'Israël »:  c'est  une  merveilleuse  vision  du  dessein  de  Dieu.  Ainsi,  déjà  dans  l'âge  de 
l'ancienne alliance, Dieu avait déjà révélé son royaume. 

C'était une période de préparation. Dieu préparait le royaume pour le Roi qui devait venir, 
le Messie, et le peuple devait passer du royaume terrestre au royaume céleste, l'Église! Ne 
pensez pas que l'Église n'est qu'un simple groupe de personnes qui se rassemblent pour une 
réunion hebdomadaire. Si c'est le cas, évidemment, chacun fait ce qu'il veut et nous assistons 
à une terrible dispersion. Regardez ce que les chrétiens ont fait de l'Église! Qui est le roi, ici? 
C'est Christ qui doit être le Roi. Si quelqu'un d'autre devient le roi et attire les gens après lui,  
vous savez quelle sera la fin. Ne faites pas cela au royaume de Dieu. N'avez-vous pas lu que 
Christ est la seule Tête du Corps, qu'il a été donné à l'Église comme Tête sur toutes choses? Il 
est le Roi ici! Veux-tu le remplacer? Si quelqu'un aspire à le remplacer, c'est un insensé. Nous 
ne réalisons pas combien c'est une affaire sérieuse que d'être l'Église de Christ sur la terre 
aujourd'hui. Puisse le Seigneur nous ouvrir les yeux.

Ce royaume a déjà commencé dans l'âge de l'Ancien Testament. Gagner un tel peuple 
n'était  pas facile!  Dieu a  mis en œuvre sa toute-puissance pour traiter  avec Pharaon,  qui 
n'était pas prêt à céder si facilement. Ne pensez pas que Pharaon va dire: « Mais oui, emmène 
le peuple de Dieu hors de mon pays, pas de problème. » Non, n'oubliez pas que derrière 
Pharaon se cache le  serpent,  le  diable.  Dans la  Bible,  l'Égypte représente le royaume du 
monde, dont le diable est le prince. Dans Colossiens 1, nous avons lu que nous avons été 
sauvés de la puissance des ténèbres et transportés dans le royaume du Fils bien-aimé. Ne 
pensez pas que ce soit un transfert facile. Non! Dans l’Exode, Pharaon a tout mis en œuvre 
pour empêcher le peuple de Dieu de partir. Si souvent, dans l'Ancien Testament, il est rappelé 
comment Dieu a déployé sa puissance pour traiter  l'Égypte et  faire sortir  son peuple.  Ce 
n'était pas une tâche facile; chaque plaie a été plus sévère que la précédente, et la dixième a 
été la plus terrible. Même après avoir laissé partir le peuple, Pharaon a changé d'avis et l'a 
poursuivi! Ne pensez pas qu'après votre salut Satan va vous laisser tranquilles. Même après 
cinq ans il va vous poursuivre. Traversez la mer Rouge le plus vite possible, si vous ne l'avez 
pas encore fait! Soyez baptisés aussi tôt que possible.

Ensuite,  la main puissante de Dieu a conduit  le peuple à travers le désert.  Sa main a 
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détruit  des  nations  de  géants,  a  fait  tomber  les  murailles  de  Jéricho;  ce  ne  sont  pas  les 
Israélites qui ont accompli cela, mais la main de Dieu. Il a détruit Og et Sihon, ces rois si  
puissants.  « C'est  ainsi  que,  dans  ce  temps-là,  nous  conquîmes  sur  les  deux  rois  des  
Amoréens  le  pays  de  l'autre  côté  du  Jourdain,  depuis  le  torrent  de  l'Arnon  jusqu'à  la  
montagne de l'Hermon...  toutes les villes de la plaine, tout Galaad et tout Basan jusqu'à  
Salca et Edréi, villes du royaume d'Og en Basan. Og, roi de Basan, était resté seul de la race  
des Rephaïm. Voici, son lit, un lit de fer, n'est-il pas à Rabbath, ville des enfants d'Ammon?  
Sa longueur est de neuf coudées, et sa largeur de quatre coudées, en coudées d'homme » 
(Deut. 3:8, 10-11). Avez-vous déjà vu un lit de quatre mètres de long et de deux mètres de 
large? Vous imaginez-vous combattre de pareils  géants? La réaction des espions envoyés 
explorer le bon pays est très parlante à ce sujet: « Comment pourrons-nous nous emparer d'un 
tel pays, plein de géants? » Comment battre de tels rois? Comme David! Dieu était avec son 
peuple. Ces géants étaient une image des puissances, des dominations et autorités spirituelles 
dans les lieux célestes; ne pensez pas que le combat soit facile. Ne pensez pas que toutes les 
batailles qu'a rencontrées le peuple d'Israël sur son chemin étaient faciles. Ce n'est pas Moïse, 
ni  Josué,  ni  Caleb,  qui  leur  assuraient la victoire.  C'est  Dieu qui était  avec eux, avec sa 
puissance  glorieuse  et  ses  ailes  d'aigle.  C'est  lui  qui  remportait  la  victoire,  c'est  lui  qui 
détruisait les rois et les géants. C'est ainsi qu'ils ont conquis le bon pays et établi le royaume 
de Dieu sur la terre.

Pensez-vous qu'aujourd'hui, alors que nous bâtissons l'Église, il n'y a plus de géants, plus 
d'ennemis? Malheureusement, l'ennemi utilise même des chrétiens pour détruire l'Église. Ne 
soyez pas naïfs. Lisez la Parole pour qu'elle vous donne une telle réalisation. Ne pensez pas 
que le peuple d'Israël aurait conquis le bon pays sans le Seigneur. Il ne s'agissait pas juste de 
prendre un pays, ils avaient beaucoup de peuples et d'ennemis à combattre. Combien nous 
avons besoin du Roi vivant! Dieu veut être notre Roi, et il dit: « Vous m'appartiendrez entre  
tous les peuples, vous serez pour moi un royaume de sacrificateurs et une nation sainte. » 

La montagne de Sion – la ville du grand roi
Quand ils sont entrés dans le bon pays, Dieu a choisi un lieu, Jérusalem, pour que le 

temple y soit bâti. Mais ce n'était pas juste une affaire que le temple soit là; le trône de Dieu  
devait y être, son royaume. C'est pourquoi il n'est pas seulement question de Jérusalem, la 
ville de la paix, mais de la montagne de Sion, la ville du grand Roi: « L'Éternel est grand et  
fort digne de louange dans la ville de notre Dieu, dans sa montagne sainte. Belle dans son  
élévation, la joie de toute la terre, est la montagne de Sion, aux côtés du nord, la ville du  
grand roi; Dieu est connu dans ses palais pour une haute retraite » (Ps. 48:1-3, Darby). C'est 
merveilleux! Ne pensez pas que la montagne de Sion soit le lieu où le roi David demeure; 
David n'est qu'une figure. Le vrai Roi, c'est Dieu! Lui, il est grand et l'objet de toutes les 
louanges; la montagne de Sion est sa montagne sainte. La montagne de Sion, c'est comme la 
Maison Blanche à Washington: ce n'est pas seulement la résidence du président, c'est le lieu 
du gouvernement. Sion n'est pas une petite affaire, c'est une question importante.

Où est Sion aujourd'hui? C'est l'Église! « Mais vous vous êtes approchés de la montagne  
de Sion, de la cité du Dieu vivant, la Jérusalem céleste, des myriades qui forment le chœur  
des anges,  de l'assemblée des premiers-nés inscrits  dans les cieux » (Héb. 12:22-23). Où 
êtes-vous aujourd'hui? Sur la montagne de Sion, la cité du Dieu vivant. C'est le Psaume 48! 
Simplement, ce n'est plus la Jérusalem terrestre, mais la Jérusalem céleste. La montagne de 
Sion aujourd'hui, c'est l'Église.  Qu'est Sion? La ville du grand Roi. Qui est le Roi? C'est 
Christ. L'Église est le royaume des cieux; Christ est le Roi, ici. 

Comment se fait-il que vous puissiez faire tout ce que vous voulez? Ne craignez-vous pas 
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le Roi? Que le Seigneur nous fasse miséricorde! Rappelez-vous qu'il y aura un jugement 
quand il viendra. Dieu a choisi la montagne de Sion; ce n'est pas notre choix, à moi et à vous,  
c'est le choix de Dieu. Ne soyez pas si hardis! Si vous n'avez pas vu le royaume, vous vous 
demanderez quel est le problème; c'est parce que vous n'avez pas vu ce qu'est l'Église. Ce 
n'est  pas  un  groupe de  personnes  qui  font  ce  qu'elles  veulent;  non,  Dieu  veut  bâtir  son 
royaume avec ces personnes! C'est pourquoi il est question de la montagne de Sion. Si le 
peuple de Dieu autrefois lui avait obéi, il aurait régné sur toutes les nations. Lisez les livres 
de Samuel, des Rois et les Chroniques, et vous réaliserez que si le peuple obéissait à Dieu, il 
dominait sur tous ses ennemis; mais lorsque ce n'était pas le cas, il était battu par toutes les 
nations environnantes. 

Le rejet du roi et le temps des nations
Ce qui est triste dans l'Ancien Testament, c'est que le peuple d'Israël a rejeté son Roi. A 

l'époque de Samuel, ils ont voulu que des hommes règnent sur eux, pour être comme les 
nations. « Maintenant, établis sur nous un roi pour nous juger, comme il y en a chez toutes  
les nations. Samuel vit avec déplaisir qu'ils disaient: Donne-nous un roi pour nous juger. Et  
Samuel pria l'Eternel. L'Eternel dit à Samuel: Ecoute la voix du peuple dans tout ce qu'il te  
dira; car ce n'est pas toi qu'ils rejettent, c'est moi qu'ils rejettent, afin que je ne règne plus  
sur eux » (1 Sam. 8:5b-7). Cet événement est le plus triste qu'on puisse imaginer; le peuple de 
Dieu  a  rejeté  Dieu  et  ne  l'a  pas  voulu  comme son roi.  Pourtant,  quel  roi  aurait  pu  être 
meilleur?  En  voyez-vous  un  seul?  David  pouvait-il  remplacer  Dieu?  Avoir  rejeté  Dieu 
comme leur roi, c'est la pire chose que le peuple ait faite. Depuis ce moment, tout est allé de 
mal en pis, même si sous certains rois les choses ont été un peu meilleures. 

Quelques rois ont été de bons rois, mais aucun n'a été comme David, un homme selon le 
cœur de Dieu. Rappelez-vous que David est un type de Christ. Il a été prophétisé que de la 
descendance de David croîtrait un rejeton qui serait assis sur le trône pour l'éternité – c'est 
Christ! Dieu a suscité le Roi des rois de la semence de David, de sa descendance! Ainsi, dans 
Matthieu 1, nous lisons que le Roi est le fils de David (v. 1). Nous voyons donc qu'avec 
David, Dieu préparait la venue du vrai Roi pour conduire son peuple dans le royaume des 
cieux. Au temps de David, le peuple d'Israël était le royaume terrestre de Dieu; mais quand 
Christ est né, le fils promis de David, il est devenu le Roi du royaume des cieux. Nous avons 
un Dieu merveilleux, et il prépare son royaume. Comprenez-vous ce que Dieu était en train 
de faire dans l'Ancien Testament? C'était une période de préparation. Dieu devait être leur roi, 
mais il ne l'ont pas voulu. Ne pas vouloir que Dieu soit notre roi est une terrible décision. 
Qu'est-il arrivé? Le peuple a été corrompu par toutes les nations qui vivaient autour de lui, il  
est  devenu  idolâtre  comme  elles,  il  a  adoré  des  démons  comme  elles.  Finalement,  les 
Israélites ont même sacrifié leurs enfants à des démons. Ils ont versé le sang innocent. Dans 
sa colère, Dieu a envoyé le roi de Babylone, Nebucadnetsar, contre les deux tribus restantes 
(Juda et Benjamin) alors que les dix tribus du Nord avaient déjà été envoyées en captivité. 
Nebucadnetsar a détruit Jérusalem et le temple ; il en a emporté tous les ustensiles et il a 
emmené captif à Babylone le peuple qui restait. 

Dès lors, que restait-il du royaume de Dieu? Rien. Vous représentez-vous cela? Rien ne 
restait du royaume de Dieu. A quoi donc vous attendez-vous, si vous rejetez Dieu comme 
votre Roi? Que restera-t-il? Rien. A la fin, il n'est resté qu'un désert. Dieu a abandonné le 
royaume terrestre. Etre abandonné par Dieu est une chose terrible. Ne pensez pas que Dieu ne 
va pas nous abandonner. Nous ne perdrons jamais notre salut, mais il peut nous laisser être 
emmenés en captivité à Babylone. C'est la raison pour laquelle tant de croyants sont dans la 
confusion,  dans les divisions,  dispersés dans des dénominations sans nombre.  Ils  sont en 
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captivité à Babylone. Où est le royaume de Dieu? 
Avec la captivité, le temps des nations a commencé, comme on le voit par exemple dans 

le rêve de Nebucadnetsar, dans le livre de Daniel. La tête était le royaume de Babylone, puis 
venaient les épaules et la poitrine, c'est-à-dire le royaume des Mèdes et des Perses, suivi du 
royaume grec d'Alexandre le Grand (Javan). Le temps des nations a commencé quand Dieu a 
abandonné le royaume terrestre, parce que son peuple n'a pas gardé son alliance. L'ancienne 
alliance  n'a  pas  fonctionné,  parce  que  la  chair  était  incapable  de  la  garder.  La  Parole 
mentionne que Nebucadnetsar a vu de l'or, de l'argent, de l'airain, du fer. L’Empire romain est 
représenté par les deux jambes de la statue. Ce royaume était divisé en deux et de longue 
durée comme les deux longues jambes. C’est un royaume dont la nature a changé au cours du 
temps.

Durant toute cette période, ce n'est plus Dieu qui règne par Israël, mais les nations qui 
règnent sur le monde et s'en emparent. C'est la raison pour laquelle la Bible l'appelle le temps 
des nations. Voyez-vous la dégradation au fil du temps, de l'or à l'argile? Mais d'autre part, la  
nature de ces métaux devient de plus en plus dure: l'or est encore assez malléable, alors que le 
fer est très dur. C'est le genre de développement que suivent les nations. Aujourd'hui, pour le 
dire simplement, nous vivons dans la période de la démocratie, ce que représente l'argile, qui 
désigne le peuple. La démocratie, c'est justement le pouvoir du peuple. L’Apocalypse parle 
de dix nations qui vont s'élever; ces dix nations correspondent aux dix orteils de la statue du 
rêve de Nebucadnetsar. 

Mais comme le montre Daniel 2:34-35 et 44-45, une pierre (qui représente Dieu venant en 
Christ établir le royaume) anéantira les dix orteils, les dix nations, et détruira toute la statue.  
Cette montagne deviendra une grande montagne! C'est le royaume tel que Dieu va l'établir: 
« Dans le temps de ces rois, le Dieu des cieux suscitera un royaume qui ne sera jamais  
détruit, et qui ne passera point sous la domination d'un autre peuple; il brisera et anéantira  
tous ces royaumes-là, et lui-même subsistera éternellement. C'est ce qu'indique la pierre que  
tu as vue se détacher de la montagne sans le secours d'aucune main, et qui a brisé le fer,  
l'airain, l'argile, l'argent et l'or. Le grand Dieu a fait connaître au roi ce qui doit arriver  
après cela »  (Dan. 2:44-45). Cette pierre (v. 35) devient une grande montagne qui remplit 
toute la terre, ce qui signifie que Dieu va régner sur la terre entière avec son royaume.

Pour résumer:  après  avoir  rejeté  Dieu comme roi  dans  l'Ancien  Testament,  le  peuple 
d'Israël n'a pas obéi à Dieu et n'a pas gardé son alliance, ayant au contraire adoré des idoles 
comme les autres peuples. Dieu a détruit la nation et a envoyé le peuple en captivité en 586 
avant Jésus-Christ. Dès lors, le temps des nations a commencé. La domination a passé de 
Babylone aux Mèdes et aux Perses, puis aux Grecs et aux Romains. Aujourd'hui, nous vivons 
dans l'âge de la démocratie, où le gouvernement n'est pas exercé par un grand empire, mais 
par beaucoup de nations.

La fin du temps des nations 
Dans le Nouveau Testament, le peuple de Dieu a une fois encore refusé le Roi, et la nation 

a été détruite une seconde fois. Ils ont refusé deux fois que Dieu soit leur Roi. Ils ont même 
proclamé devant Pilate qu'ils n'avaient pas d'autre roi que César. C'est terrible. Ainsi, Dieu a 
envoyé l'armée romaine pour les détruire, et durant deux mille ans, il n'y a plus eu de nation 
d'Israël.  « Jérusalem sera foulée aux pieds par les nations, jusqu'à ce que les temps des  
nations soient accomplis » (Luc 21:24b): la fin du temps des nations s'est produite quand 
Jérusalem est revenue à la nation juive, en 1967, lors de la guerre des Six-Jours. Cela signifie 
que l'âge des nations est aujourd'hui terminé.

Evidemment, cela ne veut pas dire que le Seigneur devrait revenir sur-le-champ! Dans sa 
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grâce, le Seigneur nous a donné encore un certain temps, une période de transition qui doit 
nous permettre d'avertir les gens pour qu'ils se préparent. Plus de soixante ans se sont écoulés 
depuis la restauration officielle de la nation d'Israël en 1948, ce qui était aussi un signe de la 
Parole. 

Dites-moi: combien de temps s'écoulera encore jusqu'à ce que le Seigneur revienne? 
Pensez à cela.  Ne pensez pas que le temps va continuer sans fin.  Nous sommes dans la 
période représentée par les dix orteils de la statue, nous ne sommes plus dans les longues 
jambes de l'Empire romain. Combien de temps encore? Comparez notre position à la durée 
complète représentée par la statue entière... Est-ce que vous dormez encore? Il vous faut vous 
réveiller pour coopérer avec le Seigneur pour bâtir son royaume. Nous n'avons plus tellement 
de temps. 

Le temps où la pierre va venir détruire toute la statue est proche. Le Seigneur va établir 
son royaume et régner sur toute la terre. Il sera le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs; il  
va venir  dans  sa  gloire!  Amen! Dieu va  mener  toutes  les  nations  à  Harmaguédon et  les 
presser dans la cuve de sa colère. Il va régner et établir le royaume du millénium. 

Puisse le Seigneur nous ouvrir les yeux! J'ai vraiment le fardeau que nous voyions tous 
ces choses cruciales. C'est le thème principal de toute la Bible: Dieu veut établir son royaume 
sur cette terre.
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